



Seit dem 01. Januar gibt es mit mir im Hort Schule am Wall ein neues Gesicht. Mit diesen Zeilen möchte ich mich nun heute näher bei Ihnen vorstellen.

Ich heiße Uta Rechenbach und freue mich sehr, als neue Hort-Leiterin demnächst die neue Ansprechpartnerin zu sein. Meine Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin habe ich 1990 mit dem Anerkennungsjahr in der Kindertagesstätte Menzelstraße in Kassel abgeschlossen. In meiner anschließenden Tätigkeit als Erzieherin wurde mir bewusst, dass ich gerne organisatorische Aufgaben im Bereich der Kita übernehme. In den letzten drei Jahren war ich stellvertretende Leiterin der Kindertagesstätte Bossental und konnte dort schon umfangreiche Erfahrungen im Bereich des Kita-Managements und der Leitung einer Kindertageseinrichtung sammeln.

Hier nun Einiges über mich:

Ich bin 50 Jahre alt, habe einen 23jährigen Sohn und lebe in Kassel. Ich freue mich nun sehr, für die Schule Am Wall tätig zu sein.

Für meine zukünftige Arbeit ist mir sehr wichtig, dass wir den Hort gemeinsam mit Ihnen, dem Ganztagssteam und dem Träger stetig weiterentwickeln und an der bisherigen erfolgreichen Arbeit von Frau Bauer und ihrem Team anknüpfen können.

Ich freue mich nun auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit und eine schöne Kennenlernzeit.

Ihre Uta Rechenbach